

InternationalMedia

KAMIS 20 OKTOBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI BUKA TRADE EXPO INDONESIA (TEI) KE-37

Presiden Jokowi (tengah) didampingi Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto (kiri) dan Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kanan) membuka dan meninjau Trade Expo Indonesia (TEI) ke-37 Tahun 2022 di Indonesia Convention Exhibition, Bumi Serpong Damai City (ICE, BSD City), Tangerang, Rabu (19/10). Setelah 2 tahun dilaksanakan secara virtual, tahun ini Trade Expo Indonesia terlaksana secara hibrid dengan mengusung tema Strength the Global Trade for Stronger Recovery.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bersatu Hati Menciptakan Berkah dan Menjalin Jodoh Baik (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%

3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Ular Garter dalam Pesawat, Penumpang Menjerit Panik



KEMUNCULAN tak terduga dari seekor dalam pesawat mengakibatkan terjadi turbulensi di antara penumpang kelas bisnis Pesawat jet United Airlines di akhir penerbangan dari Florida ke New Jersey, Amerika Serikat (AS). Reptil yang menjadi penumpang gelap dalam penerbangan itu diidentifikasi sebagai ular garter yang tidak berbahaya, muncul dalam Pesawat United Airlines Penerbangan 2038 tak

206 Anak Indonesia Alami Gangguan Ginjal Akut, 99 Orang Meninggal Dunia

Saat ini Kemenkes bersama BPOM, Ahli Epidemiologi, IDAI, Farmakolog dan Puslabfor Polri, sedang meneliti penyebab pasti gangguan ginjal akut pada anak.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) dan Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) melaporkan, hingga 18 Oktober 2022 total Gangguan Ginjal Akut Progresif Atipikal/Acute Kidney Injury (AKI) sebanyak 206 kasus, dan mengakibatkan 99 anak meninggal dunia. Juru Bicara Kemenkes, Syahril

mengungkapkan sejak akhir Agustus 2022, pihaknya dan IDAI telah menerima laporan peningkatan kasus yang tajam pada anak, utamanya dibawah usia 5 tahun. Peningkatan kasus ini berbeda dengan yang sebelumnya, dan saat ini penyebabnya masih dalam penelusuran dan penelitian. "Jumlah kasus yang dilaporkan hingga 18 Oktober 2022 sebanyak 206 dari 20 provinsi dengan angka kematian sebanyak 99 anak, dimana angka kematian pasien yang dirawat di RSCM mencapai 65%," ujarnya, Rabu (19/10). Ditegaskan bahwa gangguan ginjal akut misterius yang menyerang anak-anak tidak ada hubungannya dengan Covid-19. "Dari hasil pemeriksaan, tidak ada bukti hubungan kejadian AKI dengan Vaksin Covid-19 maupun infeksi Covid-19. Karena gangguan AKI pada umumnya menyerang anak usia kurang dari

6 tahun, sementara program vaksinasi belum menjangkau anak usia 1-5 tahun," katanya. Saat ini, Kemenkes bersama BPOM, Ahli Epidemiologi, IDAI, Farmakolog dan Puslabfor Polri melakukan pemeriksaan laboratorium untuk memastikan penyebab pasti dan faktor risiko yang menyebabkan gangguan ginjal akut. Dalam pemeriksaan yang

Apotek Diminta Stop Jual Obat Sirup

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menginstruksikan seluruh apotek agar tidak menjual obat bebas maupun bebas terbatas dalam bentuk sirup kepada masyarakat untuk sementara waktu. Instruksi ini terkait semakin meningkatnya kasus gangguan ginjal akut misterius atau gagal ginjal progresif atipikal. Gangguan gagal ginjal tersebut menyerang anak usia 0-18 tahun bahkan mayoritas di antaranya merupakan pada usia balita. Instruksi Kemenkes tertuang dalam Surat Edaran (SE) Nomor SR.01.05/III/3461/2022 yang ditandatangani Plt. Direktur Jenderal Pelayanan Kesehatan, Murti Utami tertanggal 18 Ok-

tober 2022 tentang Kewajiban Penyelidikan Epidemiologi dan Pelaporan Kasus Gangguan Ginjal Akut Atipikal (Atypical Progressive Acute Kidney Injury) pada Anak. "Seluruh apotek untuk sementara tidak menjual obat bebas dan/atau bebas terbatas dalam bentuk sirup kepada masyarakat sampai dilakukan pengumuman resmi dari Pemerintah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan," tulis SE poin delapan yang diterima, Rabu (19/10). Selain itu, tenaga kesehatan (nakes) pada fasilitas pelayanan kesehatan (Fasyankes)

Hendra Kurniawan Didakwa Merintang Penyebaran Kasus Pembunuhan Brigadir J

JAKARTA (IM) - Brigadir Jenderal (Brigjen) Hendra Kurniawan didakwa melanggar UU ITE dalam perintangan penyebarannya (obstruction of justice) kasus pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J. "Dengan sengaja menghancurkan, merusak, membikin

tidak dapat dipakai, menghilangkan barang-barang yang digunakan untuk meyakinkan atau

Pemerintah Bakal Revitalisasi Kawasan Hotel Sultan di Kawasan Gelora Bung Karno

JAKARTA (IM) - Menteri Sekretaris Negara Pratikno mengungkapkan, pemerintah bakal merevitalisasi kawasan Hotel Sultan yang terletak di kawasan

Gelora Bung Karno, Jakarta. "Berikutnya ini program kita adalah kaitannya dengan revitalisasi ini, kawasan Hotel Sultan yang cukup luas ya, ada sekitar 14 hektar," kata Pratikno, dikutip dari akun YouTube Kementerian Sekretariat Negara, Rabu (19/10).

Indonesia Jauh dari Ancaman Resesi, Menkeu: Bukan Berarti Kita Tak Waspada

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu), Sri Mulyani mewanti-wanti, meski Indonesia dan negara-negara emerging sepenuhnya aman dari ancaman resesi ekonomi, kejadian buruk tetap saja bisa terjadi. Sebab itu, Sri Mulyani meminta Indonesia tetap waspada mengantisipasi hal-hal tidak pasti pada 2023. "Meskipun seperti sekarang ini, emerging countries seperti India, Indonesia, Brazil, dan Meksiko misalnya, relatif dalam situasi cukup baik, bukan berarti tidak terpengaruh oleh kondisi eksternal. Meski ekonomi kita diproyeksikan

tumbuh di atas 5% di 2022 dan 2023, bukan berarti kita tidak mewaspada kondisi eksternal, karena itu mempengaruhi ekonomi kita," kata Sri, Rabu (19/10). International Monetary Fund (IMF) sudah memangkas proyeksi ekonomi global menjadi 2,7% untuk tahun depan, dari yang sebelumnya 2,9%. Ekonomi global pun semakin kompleks dengan adanya ancaman resesi, inflasi tinggi, diperparah dengan ketegangan geopolitik akibat perang Rusia-Ukraina yang belum kunjung



PERTEMUAN MENTERI BUMN DENGAN PJ GUBERNUR DKI JAKARTA
Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) dan Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono (kiri) berbincang saat menyampaikan keterangan pers usai bertemu di Kantor Kementerian BUMN, Jakarta, Rabu (19/10). Pertemuan tersebut membahas terkait ekosistem transportasi publik serta sinkronisasi aset yang dimiliki BUMN dan Pemda untuk menjadi fasilitas publik atau fasilitas mendukung UMKM.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.021,00	1.936,00
SGD	11.005,00	10.805,00
AUD	9.874,00	9.674,00
EUR	15.483,00	15.263,00
USD	15.620,00	15.385,00
GBP	17.780,00	17.540,00

Rabu 19 Oktober 2022 16.45 WIB